



Defensoría inaugura oficialmente su nuevo y moderno edificio institucional

LABOR. Inmueble de tres pisos tuvo el corte de cinta oficial por parte del ministro de Justicia.

Juan Carlos Poblete González
juancarlos.poblete@australtemuco.cl

Entre aplausos, ayer al mediodía diversas autoridades cortaron la cinta que dio por inaugurado oficialmente el nuevo edificio de la Defensoría Penal Pública (DPP), en la ciudad de Temuco.

El nuevo inmueble de la institución judicial fue inaugurado mediante un acto que contó con la presencia del ministro de Justicia, Jaime Gajardo, y la ministra de Obras Públicas, Jéssica López –quien se retiró de la ceremonia sin hablar con la prensa–, además del defensor nacional (s) Osvaldo Pizarro y numerosas autoridades regionales, como el senador Jaime Quintana (PPD) y los diputados Ericka Ñanco (FA) y Miguel Mellado (RD).

El defensor nacional (s) Osvaldo Pizarro destacó que la nueva construcción ya está habitada para funcionarios y usuarios desde inicios de año, pero faltaba el acto de inauguración oficial que, finalmente, se pudo concretar ayer.

“Un edificio de esta calidad lo que hace es contribuir a un mejor ambiente de trabajo, algo que impacta a los funcionarios a brindar un mejor servicio a los usuarios. Con estas instalaciones, reafirmamos el compromiso de seguir prestando defensa con los más altos estándares que

7 años tardaron los trámites para lograr concretar la construcción de un edificio para la DPP en Temuco.

54 funcionarios trabajan en la Defensoría, en la Región de La Araucanía.

7 mil millones de pesos fue la inversión estatal para construir un edificio a la Defensoría Penal Pública en la Región de La Araucanía.

brindamos en cada rincón del país”, comentó Pizarro.

El ministro de Justicia Jaime Gajardo destacó que la obra comenzó “en 2023 y la estamos inaugurando hoy oficialmente, un tiempo bastante rápido”.

“Este edificio concretiza la protección de un derecho fundamental de todos los ciudadanos, dentro del debido proceso y de la democracia. Este edificio



LA DEFENSORÍA PENAL PÚBLICA CORTÓ LA CINTA DEL ANHELADO EDIFICIO.

cuenta con todas las condiciones para que eso sea posible”, valoró Gajardo.

MODERNO EDIFICIO

El nuevo edificio fue construido al inicio de calle Prat, a los pies del cerro Ñielol, involucrando una inversión de más de siete mil millones de pesos.

Las obras estuvieron a cargo de Constructora Wörner, con la

Dirección de Arquitectura del MOP como ente técnico.

El inmueble consta de dos mil 300 metros cuadrados de superficie distribuidos en tres pisos, en los cuales se distribuyen diferentes unidades y departamentos de la Defensoría Regional, la Defensoría Local de Temuco y la Defensoría Penal Mapuche, además de la Unidad Regional de Estudios y la Inspecto-

ría Zonal Sur de la Defensoría.

El acto de inauguración del nuevo edificio de la Defensoría Penal Pública en Temuco fue la última oportunidad que tuvieron diversas autoridades regionales para despedirse de Renato González Caro, quien dejó su cargo como defensor regional de La Araucanía para asumir como defensor regional Metropolitano Sur, en Santiago.

“Al recibir oficialmente estas nuevas dependencias, reafirmamos nuestro compromiso de ofrecer una defensa con los más altos estándares, en cualquier rincón del país”.

Osvaldo Pizarro
defensor nacional (s)

González Caro, abogado de la Universidad de Chile con amplia experiencia jurídica y notables estudios internacionales en el área, había asumido como jefe de la DPP en La Araucanía a fines de 2016, sin embargo, la oportunidad de un ascenso lo llevó a trasladarse a la Región Metropolitana, a fines de febrero.

A pesar de estar ya en el cargo, instalado en Santiago desde el 1 de marzo, Renato González viajó ayer a Temuco para estar presente en la inauguración del nuevo edificio. Su gesto fue significativo, considerando que la construcción del edificio institucional era un anhelo desde el año 2000 y fue uno de sus grandes legados –sino el más importante– que logró dejar dentro de sus casi diez años de gestión al mando de la DPP en La Araucanía. CS